
Ⅰ　ご自身についての質問です

Q1　あなたの性別は

男性 女性

63 4

Q2　あなたの年代は

10代 20代 30代 40代 50代 60代以上 不明

1 0 0 0 1 45 1
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Q3　お住まいの地区は

富津地区大佐和地区天羽地区 市外

23 22 22 0

Ⅱ　意見交換会についての質問です

Q1　議会報告会2019の開催をどこで知りましたか（複数回答可）

広報ふっつ 回覧 知人から 議員から 議会だより 市議会HP 市HP
フェイス
ブック

その他

12 23 11 10 10 1 1 1 13

その他の理由

・区長あて文書

・区長から

・議会事務局

・通りがかった

富津地区

大佐和地区

天羽地区

市外

広報ふっつ

回覧

知人から

議員から

議会だより

市議会HP

市HP

フェイスブック

その他
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Q2　参加した理由は何ですか（複数回答可）

子育ての
ことに関
心があっ
たから

台風等の
被害対応
に関心が
あったか
ら

議員との
意見交換
に興味が
あったか
ら

他の参加
者の意見
を聞いて
みたかっ
たから

要望を聞
いてもら
いたかっ
たから

その他

5 51 30 22 12 3

その他の理由

・学校のこと

Q3　参加してみての感想

大変よかった よかった 普通 やや期待はずれ 期待はずれ

20 33 4 3 0

子育てのことに関心が

あったから

台風等の被害対応に関

心があったから

議員との意見交換に興

味があったから

他の参加者の意見を聞

いてみたかったから

要望を聞いてもらいた

かったから

その他

大変よかった

よかった

普通

やや期待はずれ

期待はずれ
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参加してみての感想の理由（今後に望む形は）

（今回の議会報告会に関すること）

・今回は災害の対応・対策でいろいろあって時間が必要だった。

・時間を長くしてもらいたい。

・時間が短すぎる。

・議員との対話は、非常に有意義であった。

・議員と直接話ができたことは良かった。

・今回をもとに内容等精査し、今後も取り組みを。

・本日出た意見をしっかりフィードバックしてほしい。

・他地区の問題点を聞くことができ、参考になった。

・各地域での問題が聞けて、大変参考になった。役員で検討したい。

・各地区の情報を共有することができた。

・情報を共有できた。

・情報伝達は非常に重要であり、防災行政無線の日常点検は必要と思う。

・市と社会福祉協議会との連絡をスムースにしてもらいたい。

・停電に備え、車のバッテリーから取るインバーターの市備品としての整備。

・少ない時間で自由に意見が出て良かった。

・個別の問題を取り上げてもらった。これを解決できるようにしてもらいたい。

・初めての参加した。いろいろな方々の意見が参考になった。

・いろいろな意見を聞くことができた。

・議員、他の参加者との意見交換ができ、大変良かった。

・時間がない。この１時間30分でまとめるには議論が尽くされていない。事前に問題
を出しておくか又は災害という大きなテーマを各班に分けて行うのも一つである。

（参加して感じたこと、今後、個人、地域等で対応したいと考えること）

・区長の立場、役割というものについて考えさせられた。

・市全体で災害に対応できるように今自分（市・議員・区長等）が何ができるか考え、
災害に対応していきたい。

・備えることの大切さ（心構え、災害用・防災用グッズ等）

（市に対する要望）

・自助・共助・公助の大事さを市民に理解してもらう。

・正しい情報の確保。区長が状況を把握しておくべき。市は発信すべきではないか。

・区長用メール

・台風、地震、津波、大雨等の自然災害についての明確なマニュアルづくりは必要だと
思う。

・情報収集ができるようにしてほしい。

・他地区の状況を知る機会。

・自主防災組織を充実していきたいが、現状できないので、簡単なマニュアル等で市に
指導してもらいたい。

・電気通信網が断たれたときの、行政、地域（区長、地区社協）との連携の確立をして
ほしい。
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・防災訓練の実施。

（議会に要望すること）

Ⅲ　その他、ご意見・ご感想

（今回の議会報告会に関すること）

・多くの市民に参加してもらえる方法を考えてほしい。

・ＰＤＣＡをしっかり回してほしい。

・今回、市議会議員全員による議会報告は有難かった。

・議員との交流が少しできたので良かった。

・子育て支援も必要と思うが、ますは人口増を図るにはどうしたら良いのか、人が子を
産むことへの施策を願いたい。

・防災行政無線や回覧物の配布ではなく、格安スマホを各人に配布した方が情報伝達
上、良いのではないか。毎月配布する手間、費用等を考えれば必ずしも割高ではないの
ではないか。

・イノシシ対策

・もう少し広い分割した部屋で話し合いが必要か。（会場：中央公民館多目的室）

・内容を絞ってでも、このような機会の第２弾、第３弾があってもよい。

・年何回か開催してほしい。

・時々、こういう時間を設けてほしい。

・金谷は電話が通じなかった。駅にそれなりの車が来たが対応できなかった。

・今後もこのような機会があれば参加したい。

・今後も地域を狭めて実施してほしい。

・報告会の参加者への周知を検討したらどうか。

・もっと多くの年代の人や女性の参加があるといろいろと他の考えや意見が出たのでは
ないかと少し残念だった。

・もう少し時間があったら良いと思う。

・役所で今回の災害に関して反省した内容を聞きたかった。

・当報告会の報告をしてほしい。

・議員とテーマを決めて自由な意見を話し合えたのは良かった。今後も必要と思う。

・各区長、議員の皆さんとの対話でより理解を深めることができた。このような機会を
通じてより良い対応ができるようにしていきたい。

（市に対する要望）

・市道等の通行止めを含んだ災害が多くあった。倒木以外に道路の路肩また道路上の崩
落の被害の原因の一つとなっている、イノシシにより道路が崩されていることが、今回
の豪雨で大きく土砂崩れとなっている所が多くある。今後は市道を有害獣から守る電柵
等も検討してほしい。

・非常電源車に対する運用理解が行政の方が足らなかった。欠落していたのではないか
と思う。

・子育てで各委員会で提案しているが、市長他の執行部の具体的な回答を伝えてほし
かった。
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・地域において役員を作る。

（議会に要望すること）

・市と議員が一体となり、安心・安全な体制づくりをしていただきたい。

・空家問題

（今後、個人、地域等で対応したいと考えること）

・台風はある程度予測がつき、準備することが出来ると思うが、地震は突然やって来
る。その時の対策（自助・公助）を検討しなくてはいけないと思う。

・今後の大規模地震が想定されている現状で、自主防災組織が本質的に機能を発揮でき
るか疑問である。実践方法などの手引きを作成してはどうか。高齢化で運営が難しい現
状である。

・台風災害のマニュアルがほしい。

・高齢化に伴い、役割分担が難しくなって来ている。

・災害が来てから何をするのではなく、日頃から準備しておくことの重要さを感じてい
る。

・今後の対策が少し見えてきたと思う。

・区長経験者間の情報交換をすべきであり、協力者の輪を広げておきたい。

・台風問題の課題を取り上げたのはとても良かった。これをもとに今後の対策に活かし
てほしい。私自身も活かしていきたい。

・災害が発生したら、市は区長を使って災害の規模やブルーシート等の配布を無駄なく
できるのではないか。

・断水したら給水車が連絡をしなくても来てもらえるようになれば良い。

・避難所の設備面は充実しているが、再度考えて計画的な避難体制をしていく必要性を
感じた。

・「自助・互助・公助」のすき間を埋める取り組み、特に行政支援につなげる活動の組
織化を望む。

・これを機に反省を踏まえた安心安全なまちづくりに対する危機管理体制の再構築を強
く望む。

・各区長と議員の有機的連携がほとんど取れていない。現場の被災状況をもっと把握し
ている各区の区長と行政とのパイプ役としての議員との連携を密にし、現場の状況を可
及的速やかに市当局が把握し、対策を打っていくことが必要ではないか。

・行政の対応にも限界あり。被害地域の広域化では無理だと思う。自助・共助が大切。

・台風問題の課題を取り上げたのはとても良かった。これをもとに今後の対策に活かし
てほしい。私自身も活かしていきたい。（再携）

・子育てしやすい街を目指してもらいたい。

・地域の声を反映してほしい。

・市民との交流、地域と密接な活動をしてほしい。（災害等の活動を含めて）

・バッテリー、水、食料は十分か。公民館等の施設も老朽化し、保管場所も課題。

・避難所の発電機の対応。
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